

Región | 03 Enero 2018 | Por:

“En Ibagué se han presentado 80 derrumbes”: Alexander Mejía



De acuerdo al director de Gestión del Riesgo del departamento las mayores afectaciones se registraron en Planadas, Chaparral y la capital del Tolima donde se presenta la situación más crítica.

En palabras de Alexander Mejía, director de Gestión del Riesgo, en el Tolima las mayores afectaciones por las lluvias de las últimas horas se están registrando en la ciudad de Ibagué es donde se presenta la situación más crítica en las zonas rurales Cedral, Charcorrío parte Alto y Bajo, El Manantial y El Salitres donde se registraron 80 derrumbes.

“En Ibagué las personas afectadas se encuentran incomunicadas por ellos nos trasladamos al lugar con maquinaria de la Secretaría de Infraestructura del departamento verificando los hechos, así mismo los funcionarios del GPAD con sus elementos están en el lugar ejecutando las labores pertinentes para dar nuevamente el paso a la comunidad y a los agricultores de café, mora, plátano, maíz y lulo que están siendo completamente perjudicados”, precisó el funcionario.



De igual manera durante la visita Mejía manifestó que los acueductos de Charcorrío parte Alta en San Damián y Los Cauchos perdieron los tubos de conducción.

Otros reportes

El director de Gestión del Riesgo en el Tolima agregó que otros sitios de afectaciones por la ola invernal que azotó al departamento el pasado 30 y 31 de diciembre de 2017 fueron en los municipios de Planadas donde se presentaron deslizamientos en las veredas El Jardín, El Oso y la vía San Joaquín bajo y parte de la balastera.

“Esta parte de la región el municipio está adelantando las obras necesarias para atender las urgencias presentadas con el apoyo del Ejército que está en la zona”.

Por su parte la situación en el municipio de Chaparral sobre el eje que conduce a Río Blanco, se presentaron también deslizamientos los cuales están siendo atendidos por maquinaria pesada del sector.

Acciones en Ibagué

El Grupo de Prevención y Atención de Desastres, GPAD de Ibagué también está apoyando las emergencias en las zonas rurales por tal motivo de acuerdo al reporte entregado por Guiomar Troncoso jefe de esta dependencia se atendió la situación en la vía veredal del corregimiento CAY que conduce a La Victoria.

“Allí se presentaron deslizamientos donde se obstruyó totalmente la carretera, una de las afectaciones llegó a una vivienda donde habitaban dos personas de la tercera edad, donde colapsó una pared construida en material vegetal y plástico por ellos se procedió a entregar un kit alimentario y un kit de aseo”, dijo Troncoso.



Sobre las ayudas y mitigación en otras zonas veredales como Cerro Gordo, barrio avenida y demás precisó que se intervinieron los sector gracias a la articulación con la Defensa Civil, quienes en palabras de la directora del GPAD hicieron la apertura de vías afectadas de manera manual ya que las condiciones del terreno no permitían el ingreso de la maquinaria.